

Familia de Lirquén pierde segunda casa en menos de un mes

La vivienda de una hija se había quemado en un incendio durante la Navidad.

Redacción

Una familia del sector de Lirquén, en la comuna de Penco, perdió su casa a raíz de los incendios forestales que han afectado a la Región del Bío-bío desde el fin de semana.

Sandra, quien perdió su vivienda producto de las llamas, relató al matinal Tú Día de Canal 13 que era la segunda casa que pierden por un incendio en menos de un mes.

La mujer contó que su hija perdió su casa producto de



LUCAS AGUAYO/AGENCIAUNO

La familia perdió también la amasandería que tenían en la casa.

los incendios ocurridos en el mismo sector durante Navidad.

"Mi hija perdió igual su casa hace un mes, no rescató

ni una cuchara (...) Lo perdimos todo, no tenemos nada", relató la mujer en contacto con el programa.

Sumado a eso, la familia

perdió la amasandería que tenían al interior de la vivienda, por lo que además quedaron sin una fuente de trabajo.

Ante tal situación, Sandra hizo un llamado a los emprendedores para que los puedan ayudar a levantar el negocio.

"Yo le pido a todos los emprendedores que están viéndome que, por favor, si tienen alguna maquinaria vieja aunque sea, que nos la regalen, por favor, porque de verdad necesitamos pararnos, porque es nuestro sustento", señaló.